
 

 

COMPTE RENDU DU CONSEIL DE QUARTIER 
ONZE ARPENTS 

 
Lundi 22 avril 2025, 18h30 

 

ORDRE DU JOUR  
 

● Point sur les groupes de 
travail 

● Balade environnement 
● Fête de quartier du 20/09 
● Projet de verre de l’amitié 

● Projet de dépôt de 
dossier au prochain 
budget participatif  

● Questions diverses 

 
£ 
 
 

   

 

  Philippe annonce qu’Elisabeth MILLEY a repris l’animation du comité de pilotage 

des CDQ qui regroupe tous les référents et Co référents des 7 CDQ. Il avait prévu de 

passer le relais en juin mais l’a fait en février pour des raisons personnelles. 

     

1) Point sur les groupes de travail  

a) « Mobilité » 

   Une réunion avec les services techniques a eu lieu : la localisation des places de 

parking rue Mandela a été fixée. Possibilité de faire installer une ou deux places de 

stationnement supplémentaires. La mise en place de plots apparait trop onéreuse. 

 

b) Compost 

    Le projet est abandonné, étant qu’aucune personne ne s’est engagée pour 

l’entretien.  

 

c) Commission « animation » 

     Le projet du concours de plus belle décoration de Noël de maison est évoqué. 

    Un groupe de travail a été constitué : Véronique, Nadège, Marc, Françoise C et 

Françoise G.  



 

 

  Une première réunion doit être organisée pour finaliser le projet avant de la 

présenter à Monsieur le maire pour qu’il donne son accord 

 

d) Commission « Paul Gauguin/chemin des plantes », qui envisageait 

l’installation d’une table de pique-nique, la plantation d’arbres et de fleurs et la 

réfection du terrain de pétanque.  

Mayalen a réalisé l’enquête prévue auprès de 22 riverains. 8 ont répondu et 

ne sont pas favorables au projet. De plus une partie de cette aire est privée. Il 

est décidé/ 

- Que Mayalen se renseigne auprès de Charlotte des limites de la partie 

publique 

- D’envisager des plantations sur cette partie lors le la balade 

environnement 

 

e) Commission « Promenade dans les vignes » 

Voir projet participatif 

 

 

2) Balade environnement                                                                                                    

Elle est fixée au samedi 17 mai à 10h.  

    Mayalen enverra un mail à Charlotte pour la réalisation d’un flyer pour le panneau 

de notre CDQ et nous proposera un trajet à valider, ciblé sur les endroits à 

végétaliser. 

 

3) Fête de quartier du 20/09 

Fabrica Fête sera de nouveau présent en amenant gratuitement des jeux en bois 

(geste commercial) 

 Organisation comme l’année dernière au même endroit 

 

4) Verre de l’amitié 

  Le vendredi 4 juillet lors du marché 

  Bulles, jus de fruits ; crudités, tomates cerise, apéricubes, gâteaux et 

assaisonnements à Auchan  

 



 

 

5) Projet de dépôt de dossier au prochain budget participatif : « Promenade 

dans les vignes » 

       Le projet de la promenade dans les vignes comprendrait un kiosque sur l’histoire 

du quartier des Onze Arpents, une table de pique-nique……. 

 Le pont va être revu par les services techniques 

 Constitution d’un groupe de travail : Françoise C, Daniel S, Daniel M, Véronique, 

Monika, Françoise G et Philippe 

Réunion à prévoir rapidement 

Dépôt des dossiers entre le 5 mai et le 10 septembre  

 

 
6) Questions diverses 

a) Distribution de chocolats de Noël dans les écoles 

  L’idée est d’aider les autres CDQ pour la distribution de chocolats dans les écoles. 

Le listing des personnes volontaires sera déterminé lors de la prochaine réunion 

Nadège propose d’envisager une distribution de chocolats au foyer-logement (et à 

l’EHPAD ???) des Onze Arpents. Elle se renseigne sur le nombre de personnes 

concernées. 

b) WhatsApp 

  Véronique insiste sur le fait que certains messages du groupe WhatsApp puissent 

être diffusés le plus largement possible 

c) Gestes des premiers secours 

 Etant donné l’importance du thème, Véronique insiste pour que certains membres 

du CDQ mais aussi des habitants de notre quartier fassent cette formation. Plusieurs 

formations ont été rajoutées en 2025 

d) Financement de vidéoprotection chez les particuliers 

   Le conseil municipal a voté le principe de participer au financement d’alarme pour 

les demeures principales de particuliers à hauteur de 200 € en cas d’installation par 

le particulier et de 300 € en cas d’installation par une entreprise 

  Le formulaire est sur le site internet de la ville 

e) Elections au CDQ 

   Etant donné les élections municipales de mars 2026, l’activité des CDQ s’arrêtera 

fin décembre 2025 

   Pas d’élection à l’automne 2025, la pérennisation des CDQ dépendant des 



 

 

résultats des élections 

 

  

        

PROCHAINE REUNION : 

    Lundi 23 juin 2025 A 18H30,  

                                            Salle des Onze Arpents 

 

 

 

 


